



Orchester der
Friedrich-von
Bodelschwingh-
Schulen Bethel



Orchesterbegegnung 2019 | 2020
SHANGHAI – BIELEFELD

Orchesterreise nach China wegen Coronavirus abgesagt

Lange bestand die Hoffnung, dass sich die wegen der Verbreitung des Coronavirus nicht nur in China sehr angespannten Lage rechtzeitig wieder entspannt. Da dies für die kommenden Wochen leider noch nicht zu erwarten ist, wurde nun in Abstimmung mit dem Reisepartner DYEE und nach Rücksprache mit der Jincai Experimental Middle School Shanghai vom Organisationsteam entschieden, dass das für die Osterferien 2020 geplante außergewöhnliche Projekt der Reise unseres Orchesters zum Gegenbesuch beim Jincai Experimental Middle School Orchestra nach Shanghai abgesagt und auf die Herbstferien 2021 verschoben wird.

Air China ist zum Glück bereit, die bereits gebuchten Flugtickets kostenlos zu stornieren, so dass allen Reiseteilnehmern die bereits gezahlten Beiträge zurückerstattet werden. Die für die Reise eingeworbenen Spendengelder verbleiben auf dem Konto des Fördervereins unserer Schule und stehen dann für den „2. Anlauf“ zur Verfügung.

Nicht abgesagt werden die in Zusammenhang mit der Chinareise und in Kooperation mit prominenten externen Partnern in Bielefeld geplanten Konzerte der „Chinabesetzung“: Am Freitag, dem 6.3.20 wird im Forum E gemeinsam mit der Big Band als Dankeschön für die großzügige finanzielle Unterstützung ein Charitykonzert für „Rotary Süd“ stattfinden (Beginn 19:30 Uhr, Eintritt frei – Spende erbeten).

Nachfolgende Auftrittstermine des Orchesters sind:
Freitag, 3.04.20, 19:30 Uhr, Evang. Kirche Brake
(in Zusammenarbeit mit „Brake kulturell“),

Samstag, 24.04.20, 18:00 h, Zionskirche Bethel
(im Rahmen der „Bielefelder Nachtansichten“)

Sonntag, 14.06.20, 17.00 Uhr, Evang. Kirche Heepen
(im Rahmen der „Musikalischen Begegnungen“).

Beim Probenwochenende am Dümmersee hat das Orchester zur Vorbereitung dieser Konzerte intensiv am geplanten Programm weitergearbeitet. Dort wurde auch eine Videobotschaft an die Freunde in Shanghai, die ihre Wohnungen momentan nicht verlassen dürfen, deren Schule noch bis mindestens Anfang März geschlossen bleibt und die von ihren Lehrern online mit Aufgaben versorgt werden, verfasst.